

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 27. August 2009

Fahrbahnerneuerung Haltestelle Poststraße (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Fahrbahn an der Bushaltestelle Poststraße an der katholischen Kirche zu erneuern.

Begründung

Durch Absenkungen an der Nahtstelle zwischen den Verbundsteinen und dem Asphalt sind vor dem Haus Patrickstr. 9 erhebliche Unebenheiten entstanden und im gepflasterten Bereich sind tiefe Spurrillen vorhanden. Die Schäden an der Fahrbahn verursachen beim Überfahren zusätzliche Lärmbelastigungen und führen zu Erschütterungen in den angrenzenden Wohnhäusern.

Beschluss Nr. 0050

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher